

Technische Standards für Abbildungen

Ein sehr gutes Bild von Ihren Produkten erhöht die Verkaufschancen deutlich. Bitte stellen Sie uns immer Ihre Originalbilder in bester Qualität zur Verfügung und liefern Sie uns Abbildungen frühzeitig vor Erscheinen entweder per Link in Ihrer ONIX-Meldung oder direkt auf den FTP Server.

Meldung im ONIX als Link

- Bildtyp: Aus Cover-Links werden Frontcover, Backcover, Autorenbilder und Innenansichten übernommen [<ResourceContentType> s. LIST 158]
 - 01 Front
 - 02 Back
 - 04 Contributor (AutorIn)
 - 15 Sample
- Datumsstempel: Die Verwendung der Angabe des <ContentDate> oder die Verwendung von eTags kennzeichnen Stand bzw. Veränderung eines Bildes.
 - Eine Aktualisierung erfolgt durch Neuübertragung der Onixdatei mit Coverlink, wenn sich das Datum verändert hat
 - Wird kein <ContentDate> verwendet, wird der Link bei jedem Onix-Update abgerufen.
- Löschung: Die Nicht-Meldung eines zuvor gemeldeten Links führt nicht zur Löschung von Bildern. Bitte verwenden Sie das <ContentDate> oder übertragen einen Platzhalter.

Meldung als Datei über FTP

- Bilddateien können direkt auf den ftp.pim.one.libri.de in Ihr Zielverzeichnis /incoming/mix übertragen werden.
- Datei-Benennung Cover:
 - <ISBN>.JPG (ISBN mit Prüfziffer, ohne Zusätze)
Beispiel: 9783421051349.jpg
- Datei-Benennung Innenbilder:
 - <ISBN>_<Reihenfolge>.JPG (ISBN mit Prüfziffer, ohne Bindestriche, ohne Zusätze)
Beispiele: 9783421051349_1.JPG (oder Suffix _01 oder 001)
9783421051349_2.JPG etc.

Größe und Datenformat

- Bildformat: JPG, TIF oder PNG
 - ACHTUNG: PNGs und TIFs werden in JPG umgewandelt. Bitte stellen Sie uns daher keine Abbildungen mit transparenten Hintergründen zur Verfügung
- Auflösung: mindestens 72 dpi
- Bildhöhe an der hohen Seite: mindestens 700 Pixel
- Bildhöhe bei eBook Covern oder related Products zu eBooks an der hohen Seite: mind. 2.560 Pixel (x 1.600 Pixel)
- max. Dateigröße 10MB
- Farbraum: sRGB

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Libri GmbH
Metadatenmanagement
Friedensallee 273 · 22763 Hamburg
E-Mail novitaeten@libri.de

Technical Standards for Cover and Inside Images

A very good image of your products significantly increases your sales opportunities. Please always provide us with your original images in the best quality and send us images in good time before publication either via a link in your ONIX message or directly to the FTP server.

Message in ONIX as a link

- Image type: Front cover, back cover, author images and interior views are taken from cover links [<ResourceContentType> see LIST 158]
 - o 01 Front
 - o 02 Back
 - o 04 Contributor
 - o 15 Sample
- Date stamp: The use of the <ContentDate> or the use of eTags indicates the status or change of an image.
 - An update is carried out by retransmitting the onix file with cover link if the date has changed
 - If no <ContentDate> is used, the link is retrieved with every Onix update.
- Deletion: The non-reporting of a previously reported link does not lead to the deletion of images. Please use the <ContentDate> or transfer a placeholder.

Message as a file via FTP

- Image files can be transferred directly to ftp.pim.one.libri.de in your target directory /incoming/mix.
- File naming Cover:
 - <ISBN>.JPG (ISBN with check digit, without additions)
Example: 9783421051349.jpg
- File name for interior images:
 - <ISBN>_<order>.JPG (ISBN with check digit, without hyphens, without additions)
 - Examples:
9783421051349_1.JPG (or suffix _01 or 001)
9783421051349_2.JPG etc.

Size and data format

- Image format: JPG, TIF or PNG
 - ATTENTION: PNGs and TIFs are converted to JPG. Therefore, please do not provide us with any images with transparent backgrounds
- Resolution: at least 72 dpi
- Image height on the high side: at least 700 pixels
- Image height for eBook covers or related products to eBooks on the high side: at least 2,560 pixels (x 1,600 pixels)
- max. file size 10MB
- Colour space: sRGB

For Further Information:

Libri GmbH
Metadata Management
Friedensallee 273 · 22763 Hamburg · Germany
E-mail: novitaeten@libri.de